

知識と技術、そして勇気で救う!

救急救命活動!!

2/2

AED(自動体外式除細動器)と心肺蘇生法を行い、救急救命活動をされた4人の方に感謝状が贈呈されました。

皆さんは、突然のことにも慌てることなく、協力して救命活動をすることができたと話してくれました。

毎月、消防署では普通救命講習を開催しています。いざという時、大切な人を助けられるのは、確かな知識と技術、そして勇気です。身近な人の「もしも」の時のために、普通救命講習を受講してみませんか!



左から感謝状が贈呈された岩崎伸作さん(稲鯨)、杉山雅浩さん(相川四十物町)、最上瑤平さん(河原田本町)、渡部好一さん(相川炭屋町)

元気で魅力的な地域づくりを目指して 地域活動合同報告会 2/4



「大学と連携した地域活性化実証事業」の振り返りの場として、7つのグループが活動報告を行いました。

参加者からは、「活動報告をヒントに、地域活性化に繋がりたい」「大学を受け入れている地域の話が聞けて良かった。人と人とのつながりで続いていると感じた」などさまざまな意見がありました。

地域活性化のために多くの大学生が佐渡で活動していることを知っていただき、地域が元気になるような取り組みが、継続・拡大してほしいですね。

トキの停留所で作ったお米でおにぎり「感謝のおにぎり会」 2/8

前浜小学校では、トキがやってくる学校前の田んぼに「トキの停留所」という名前を付けて、地域の皆さんと一緒に米作りを行っており、トキの停留所で収穫されたお米を使ったおにぎり会が開催されました。

児童の皆さんは、米作りや佐渡おけさの指導、本の読み聞かせなどお世話になった地域の皆さんに感謝の気持ちを込めて、一つ一つ丁寧ににおにぎりをにぎりました。



笑顔いっぱいの皆さんを見て、感謝の気持ちがこもったおにぎりのおいしさが伝わってくるようでした。

